

Dégustation Vicky 3: La dégustation mousseux aveugles

Dégustation Vicky 2: Tout le monde dansait au Carré Parisien

Dégustation Vicky 1: Opération Beaujolais



#### WINE BLOG MONDIALE

##### Le Verser

L'art antique du pigeage

##### Amour qui Languedoc

Gérard Bertrand Tautavel à la London International Wine Fair - Love That Languedoc

##### TheWineBlog

LANGOUSTES 21e SUPPORT LOUISIANE CETTE FIN DE SEMAINE ... Assistez MICHAEL'S FESTIVAL ARNONE dans le New Jersey (une heure de New York) par Phillip S. Kampe

##### Le Winesleuth

John Duval et vins Ventisquero

##### sommelier, Paris

AGNES PAQUET

##### Foire aux vins: 1er Salon virtuel du Vin

Succès verser Vinexpo Asia-Pacific

##### IVO Vinya: S'Alqueria, Cadaqués.

Paris, Mojita & Bob, Miss Vicky

##### youwineblog [powered by] youwineworld -

##### appellation d'origine incontrôlable

Le marketing identitaire du vin

##### à l'ombre d'bouchon de l'ONU

Question du jour n° 190 - Citation Vin

##### Jeunes et Foodish

Penny U un sanctuaire Londres pour filtre à café

##### VIN ON THE ROCKS - pas votre émission

##### vin typique!

ON THE GO à Cahors - JOURS MALBEC - Partie 002

##### Vodka & Co.

Smirnoff rouge customisée par Vitalic

##### The Economist du vin

Le goulet d'étranglement de goulet d'étranglement

##### VinSurVin

Madiran génération!

##### wineconversation.com

Nouveau design et logo pour wineconversation.com

##### Findawine.com, le blog

Findawine.com sur Terre de Vins

##### Vin à Paris

Thèque me coupe le souffle

##### Les tribulations de Miss vinicoles

##### GLOUGLOU

lemonde.fr Miss sur GLOUGLOU



Le jour madrileño chaud, 50 en espagnol, français et anglais ont envahi **salon-bar Olivera** au goût des vins de la **Languedoc, du Rhône et la région Bourgogne**. Était également autour d'un vin de **Portugal...** Aucun voisin nous devrions oublier! La chanson française, de fromages et saucisson fait tous les dégustateur se sentir pour un moment de leur retour à la maison. **Une belle soirée à Madrid!**

### Sélection de vins de Vicky

3 vignobles jeunes, moderne, dynamique, d'origine... et délicieux pour votre plaisir!

- **Domaine de Vénus** - Quelques semaines avant la dégustation, j'ai reçu un courriel de [Domaine de Vénus](#) de déguster leurs vins. Surpris par le nom et curieux de tout .. Je suis allé pour une gorgée .. et un peu plus. Surprenant: avec caractère et d'élégance, les vins du Domaine de Vénus sont nombreuses, mais en quantité minime. 15 ha, 40 Parcelles différents, 50 000 bouteilles et environ 10 vins différents. Du Roussillon, elles sont aromatiques avec des tanins, mais aucune agressivité. Le domaine est nouveau (2002), mais les vigneron ont déjà réussi en atteignant un niveau élevé et créer leur propre style.



**L'Effrontée 2007 Vin de Pays des Côtes Catalanes (Grenache, Macabeu):** Un blanc qui est déjà sur quelques-unes des meilleures tables parisiennes. Avec un tel vin de provocation, il ne peut que marquer le palais d'une mémoire culottée. Minéraux, avec une note de beurre et un peu de piquant qu'il a des fleurs blanches et des notes d'agrumes qui gardent la fraîcheur. Sa complexité en font un vin à découvrir à chaque fois.

**Le rosé Osé 2009:** Avec une couleur orange lumière l'audace, c'est aussi la lumière sur le palais et en fera le recyclage parfait. Un complexe mais avec une certaine minéralité et très sec, il sera mon bon ami le long de la piscine cet été.

**Domaine de Vénus 04, Côte du Roussillon (Syrah, Carignan, Grenache):** Vicky's Crush pour le Domaine de Vénus. Charme nez de fruits rouges mûrs et d'épices passionnant. Vous vous sentirez les tanins vous rappelant le soleil qui est toujours dans la région, mais

(Paris)

#### ARRONDISSEMENT VINS



le plus cool de tous les magasins de vins de Londres au cœur de Borough Market

#### MWV SUR TOUT LE MONDE DU VIN

Wine Everybody

Vicky Wine Tasting 2: Everyone Danced at Carré Parisien

Vicky Wine Tasting 1: Opération Beaujolais



WINE BLOG WORLD

**The Pour**

The Ancient Art of Foot Treading

**Love that Languedoc**

Gerard Bertrand's Tautavel at the London International Wine Fair - Love That Languedoc

**TheWineBlog**

SUPPORT LOUISIANA THIS WEEKEND...ATTEND MICHAEL ARNONE'S 21st CRAWFISH FESTIVAL IN NEW JERSEY (An hour from NYC) by Philip S. Kampe

**The Winesleuth**

John Duval and Ventisquero wines

**sommelier, Paris**

AGNES PAQUET

**Wine Fair : 1er Salon virtuel du Vin**

Succès pour Vinexpo Asia-Pacific

**Vinya IVO: S'Alqueria, Cadaqués.**

Paris, Mojita & Bob, Miss Vicky

**youwineblog [powered by youwineworld] -**

**appellation d'origine incontrôlable**

Le marketing Identitaire du vin

**à l'ombre d'un bouchon**

Question du jour n°190- Citation Vin

**Young and Foodish**

Penny U a London shrine to filter coffee

**WINE ON THE ROCKS - not your typical**

**wine show!**

ON THE GO IN CAHORS - MALBEC DAYS - PART 002

**Vodka & Co.**

Smirnoff Red customisée par Vitalic

**The Wine Economist**

The Bottleneck Bottleneck

**VinSurVin**

Génération Madiran !

**wineconversation.com**

New design and logo for wineconversation.com

**Findawine.com, le blog**

Findawine.com sur Terre de Vins

**WINE IN PARIS**

Thèque my breath away

**Les tribulations vinicoles de Miss GlouGlou**

Miss GlouGlou sur lemonde.fr

On a hot madrilean day, 50 Spanish, French and English invaded **Olivera lounge bar** to taste some wines from the **Languedoc, Rhône and Burgundy region**. Was also around a wine from **Portugal...** No neighbour we should forget ! The French songs, cheeses and saucisson made all of the wine taster feel for a moment they were back home. **A lovely evening in Madrid!**

**Vicky's Wine Selection**

3 young vineyards, modern, dynamic, original... and delicious for your pleasure!

- **Domaine de Venus** - A few weeks before the tasting I received an email from [Domaine de Venus](#) to taste their wines. Surprised by the name and curious about it all.. I went for a sip.. and a few more. Surprising : with character and elegance, the wines from domaine de Venus are many but in tiny quantity. 15ha, 40 different parcelles, 50 000 bottles and about 10 different wines. From the Roussillon, they are aromatic with tannins but no agressivity. The winery is new (2002) but the winemakers have already succeed by reaching a high standard and creating their own style.



**L'Effrontée 2007 Vin de Pays des côtes Catalanes (Grenache, Macabeu)** : A white that is already on some of the best Parisian tables. With such a provocative wine, it can only mark your palate of a cheeky memory. Mineral, with a butter note and some spice it has white flowers and citrus notes that keep it fresh. Its complexity will make it a wine to discover again each time.

**Le rosé Osé 2009** : With an daring light orange color, it is also light on the palate and will make it the perfect refresher. Uncomplex but with some minerality and very dry, it will be my good friend along the pool this summer.

**Domaine de Vénus 04, Côte du Roussillon (Syrah, Carignan, Grenache)**: Vicky's crush for the domaine de Vénus. Charming nose of red ripe fruits and exciting spices. You will feel the tannins reminding you the sun that is always in the region, but the softness on the palate is the perfect touch to balance it. An elegant combination of density and lightness. Glamorous !



The coolest of all London wine Shops in the heart of Borough Market

**MVW ON WINE EVERYBODY**

[Wine Everybody!](#)